

Herren 1. Kreisklasse Gruppe B

TTV Alexandria Höhn III : TTG Mündersbach/Höchstenbach VI
Samstag, 24.02.2024, 15:00 Uhr

TTV Alexandria Höhn III stockt Punktekonto gegen TTG Mündersbach/Höchstenbach VI auf

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TTV Alexandria Höhn III am Samstagnachmittag in den Armen: Nach rund 2 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 6:4-Endstand (23:15 Sätze) in der Herren 1. Kreisklasse Gruppe B Partie gegen die TTG Mündersbach/Höchstenbach VI gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie die TTG Mündersbach/Höchstenbach VI nicht in Bestbesetzung und mit 3 Ersatzspielern antreten musste. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Nico Schönberger, der in seinen Spielen souverän agierte und ohne Niederlage blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ausreichend spielerische Mittel hatten Kram / Schönberger letztlich parat, um Dust / Thiel zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Geis / Mohr gegen Remy / Benner. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte nachfolgend Adrian Kram beim 11:5, 14:12, 11:8 gegen Marc Remy. Beim 3:0-Erfolg gelang es Nico Schönberger den Gastspieler Alexander Dust in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an der Reihe. Gekämpft bis zum Schluss hatte dann Alexander Geis in der Partie gegen Sebastian Thiel, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Geis seine Favoritenrolle, die er auf Basis der Differenz der TTR-Werte innehatte, letztendlich überraschend nicht bestätigen konnte. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Jens Mohr gegen Max Benner. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des TTV Alexandria Höhn III und der TTG Mündersbach/Höchstenbach VI in die Box. Nur einen Satzerfolg verbuchte Adrian Kram bei seiner Niederlage gegen Alexander Dust. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Kram nun bei 4:2, während Dust bislang 6 Siege und 16 Niederlagen zu verzeichnen hat. Es dauerte eine Weile, bis Nico Schönberger den Fünf-Satz-Sieg gegen Marc Remy unter Dach und Fach hatte. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Alexander Geis beim 12:10, 3:11, 11:9, 11:5 gegen Max Benner doch überlegen. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: TTV Alexandria Höhn III 6 Punkte, TTG Mündersbach/Höchstenbach VI 3 Punkte. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Jens Mohr seinem Gegner Sebastian Thiel letztlich beim 2:11, 11:9, 11:13, 8:11 nicht gefährlich werden. Nach diesem Einzel steht Mohr somit bei 5 Siegen und 9 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Thiel ein 8:14 ausweist. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den TTV Alexandria Höhn III beendet.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTV Alexandria Höhn III am 09.03.2024 gegen den TV Berzhahn III möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 01.03.2024 gegen die Spfr. Elsoff-Mittelhofen einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTV Alexandria Höhn III

Doppel: Kram / Schönberger 1:0, Geis / Mohr 1:0

Einzel: A. Kram 1:1, N. Schönberger 2:0, A. Geis 1:1, J. Mohr 0:2

TTG Mündersbach/Höchstenbach VI

Doppel: Dust / Thiel 0:1, Remy / Benner 0:1

Einzel: A. Dust 1:1, M. Remy 0:2, M. Benner 1:1, S. Thiel 2:0